

All food and drinks on this menu, as well as the items below, are available for pre-booking online at **www.airarabia.com**



Plain Omelette	28 Dhs
Cheese Omelette	28 Dhs
Idli with Chutney	18 Dhs

Mix Green Leaves Salad	20 Dhs
Bakery Basket	20 Dhs
Child Meals with Gift (3 choices)	15 Dhs
Paratha with Vegetable Curry	15 Dhs
Potato Samosa	15 Dhs
Puri Baji	22 Dhs
Mix Hot Snacks	25 Dhs

Chicken Fajita Pannini Combo	20 Dhs
Smoked Turkey Croissant Combo	20 Dhs

Beef Stroganoff with Mashed Potato	35 Dhs
Chicken Stroganoff with Noodles	35 Dhs
Chicken OUZI	30 Dhs
Chicken Curry with White Rice	30 Dhs
Chicken Tikka Masala with White Rice	30 Dhs
Beef Oyster with Fried Rice	35 Dhs
Penne Arabita	28 Dhs
Chicken Kubbida with White Rice	30 Dhs
Beef Steak with Mushroom Sauce & Vegetables	35 Dhs

Birthday or Honeymoon Chocolate Cake (1/2 Kg)	40 Dhs
Cheese Cake (per piece)	15 Dhs
Chocolate Cake (per piece)	15 Dhs

Orange • Lemon • Fruit Cocktail	10 Dhs
Avocado • Pineapple • Mango • Red Grapes	15 Dhs
Pomegranate	18 Dhs

سكاي كافيه
Sky café

Food Menu قائمة الأطعمة



alpha flight services UAE L.L.C.

اختر أكثر وادفع أقل عند طلبك عبر الانترنت Choose More and Pay Less when booking online

Salads & Snacks

سلطات وسناك



15*
درهم AED

سلطة الفواكه الموسمية Seasonal Fruit Salad

مختارات طازجة من الفواكه الموسمية
A fresh selection of seasonal fruits



20*
درهم AED

سلطة خضراء Garden Salad

خس الآيسبرج، جزر، ذرة حلوة، فلفل حلو، طماطم صغيرة وزيتون أسود.
Iceberg lettuce, carrots, sweet corn, capsicum, cherry tomato and black olive.



هدية
Gift

18*
درهم AED

وجبة الأطفال ١ Kids Meal 1

بيتزا الأطفال تقدم مع كوكيز سمارتيز وعصير معلب حجم صغير.
Kids pizza served with mini smarties cookies & chilled juice

الرحلات الطويلة
Long Sector



10
درهم AED

المافين الطازج Fresh Baked Muffin

مختارات من نكهات متعددة، اختر نكهتك المفضلة من البلوبيري، الشوكولاتة، اللوز، الموز، الشوفان أو القرفة تقدم مع إحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

A selection of different flavours, choose your favourite flavour from: blueberry, chocolate, almond, banana, oats or cinnamon served with hot or cold drink.



هدية
Gift

15*
درهم AED

وجبة الأطفال ٢ Kids Meal 2

سندويش شرائح الجبنة والديك الرومي ورول النقانق الصغير، تقدم مع كوكيز سمارتيز وعصير معلب صغير الحجم.
Cheese and turkey sandwich and mini hotdog roll served with mini smarties cookies & chilled juice.



10
درهم AED



نودلز Noodles



5
درهم AED

السناك الصحي Healthy Snack



5
درهم AED

رقائق البرينغلز Pringles Chips



5
درهم AED

شوكولاتة Chocolate Bar



25
درهم AED

حلويات عربية Arabic Delights

Sandwiches

سندويشات



25*
درهم AED

بريتزل جبنة الحلوم Halloumi Cheese Pretzel

خبز البريتزل المخلوط بالبصل الأخضر والمحشو بشرائح جبنة الحلوم، الطماطم، الخس والزيتون الأسود يقدم مع قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Parmesano onion pretzel filled with halloumi cheese slices, tomato, lettuce & black olives served with Kit Kat and hot or cold drink.

الرحلات الطويلة
Long Sector



الرحلات القصيرة والطويلة
Short & Long Sector

صب مارين فاهيتا الخضراوات Vegetable Fajita Submarine

خبز الرول المغطى بالسميد والمحشو بالخضراوات الموسمية المقلية يقدم مع قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Semolina submarine bread filled with pan fried seasonal vegetables, served with Kit Kat and hot or cold drink.

*Special meals available online

*الوجبات الخاصة متوفرة عند الطلب عبر الإنترنت

قائمة الطعام تعتمد على توفر محتوياتها، لضمان توفر خياراتكم الأول الرجاء الحجز عبر الإنترنت
All products are subject to availability. Book online to guarantee your availability

*Special meals available online

*الوجبات الخاصة متوفرة عند الطلب عبر الإنترنت

قائمة الطعام تعتمد على توفر محتوياتها، لضمان توفر خياراتكم الأول الرجاء الحجز عبر الإنترنت
All products are subject to availability. Book online to guarantee your availability

Sandwiches

سندويشات



25*
AED درهم

الرحلات الطويلة
Long Sector

كرواسان الديك الرومي المدخن Smoked Turkey Croissant

خبز الكرواسان المحشو بشرائح الديك الرومي، الجبنة، الخس والمخلل تقدم مع قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Croissant bread filled with smoked turkey slices, cheese slices, lettuce and pickles served with Kit Kat and hot or cold drink.



الرحلات القصيرة والطويلة
Short & Long Sector

سندويشات خبز الشرائح Sliced Bread Sandwiches

تشكيلة من خبز الشرائح الأسمر والأبيض المحشو بشرائح الجبنة، الديك الرومي المدخن، روست بيف وروست الدجاج تقدم مع قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Selection of brown and white sliced bread filled with cheese, smoked turkey, roast beef and roast chicken slices served with Kit Kat and hot or cold drink.



25*
AED درهم

الرحلات الطويلة
Long Sector

بريتزل روست بيف Roast Beef Pretzel

خبز البريتزل المحشو بشرائح روست بيف، شرائح الجبنة، الخس والمخلل تقدم مع قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Pretzel bread filled with roast beef slices, cheese slices, lettuce and pickles served with Kit Kat and hot or cold drink.



الرحلات الطويلة
Long Sector

شيباتا لحم السلامي Beef Salami Ciabatta

خبز الشيباتا المحشو بشرائح لحم السلامي، شرائح الجبنة، الخس والمخلل تقدم مع قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Ciabatta bread filled with beef salami slices, cheese slices, lettuce and pickles served with Kit Kat and hot or cold drink.

Sandwiches

سندويشات

علبة السناك البارد Cold Snack Box

كعكة السمسم بجبنة الحلوم، خبزة الشرائح بلحم السلامي وخبز الرول صغير الحجم بشرائح الجبنة والديك الرومي المدخن تقدم مع قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Halloumi cheese Sesame bagel, beef salami loaf and cheese & smoked turkey mini submarine roll, served with Kit Kat and hot or cold drink.

30*
AED درهم

الرحلات الطويلة
Long Sector



فوكاتشا جبنة الموزاريلا Mozzarella Focaccia

خبز فوكاتشا الزيتون الأسود المحشو بشرائح جبنة الموزاريلا وشرائح الفلفل الأخضر الحلو والزيتون الأسود يقدم مع السناك الصحي وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Black olives focaccia bread filled with mozzarella slices, green capsicum and black olives served with healthy snack and hot or cold drink.



28*
AED درهم

الرحلات الطويلة
Long Sector

برغر اللحم البقري أو الدجاج أو الخضراوات Beef or Chicken or Veggie Burger

يقدم مع مشروبات باردة ورقائق البرينغلز. تقدم المحتويات كل على حدة (الخبز، البرغر، الجبنة والخضراوات).

Served with cold drink and pringles chips. (Bread, burger, cheese and condiment), all served individually.

25*
AED درهم

الرحلات الطويلة
Long Sector



*Special meals available online

*الوجبات الخاصة متوفرة عند الطلب عبر الإنترنت

قائمة الطعام تعتمد على توفر محتوياتها، لضمان توفر خياركم الأول الرجاء الحجز عبر الإنترنت
All products are subject to availability. Book online to guarantee your availability

*Special meals available online

*الوجبات الخاصة متوفرة عند الطلب عبر الإنترنت

قائمة الطعام تعتمد على توفر محتوياتها، لضمان توفر خياركم الأول الرجاء الحجز عبر الإنترنت
All products are subject to availability. Book online to guarantee your availability

وجبات ساخنة (الرحلات الطويلة) Hot Meals (Long Sector)



30*
درهم AED

برياني الدجاج (٤٥٠ جم) Chicken Biryani (450 g)

يقدم مع سلطة، قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.
Served with salad, Kit Kat & hot or cold drink



28*
درهم AED

برياني الخضراوات (٤٥٠ جم) Vegetable Biryani (450 g)

يقدم مع سلطة، قطعة كيت كات وإحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.
Served with salad, Kit Kat & hot or cold drink



35*
درهم AED

تكس مكس Tex Mex

دجاج الفاهيتا مع أرز الخضراوات، ٣ قطع من رول الدجاج والبطاطس المهروسة المغطاة بحببات الذرة والجبنة تقدم مع إحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Chicken fajita with vegetable rice, 3 pieces of chicken roll & mashed potato topped with sweet corn and cheese, served with hot or cold drink.



هوت مكس Hot Mix

مقبلات ساخنة تحتوي على كبة مقلية، فطائر السبانخ، سمبوسة الجبنة، كباب الدجاج، كباب اللحم، شيش طاووق وروول مسخن الدجاج تقدم مع إحدى المشروبات الباردة أو الساخنة.

Hot snacks include fried kubbe, spinach fattayer, cheese samboussek, chicken kebab, beef kebab, shish tawouk and chicken musakan roll served with hot or cold drink.

Beverages

مشروبات



3 درهم
AED

مياه معدنية صغيرة
Small Mineral Water



5 درهم
AED

مشروب الأطفال تويستر
Twister Kids Drink



5 درهم
AED

مشروبات غازية (٣٠٠ مل)
Soft Drink (300 ml)

كوكا كولا، فانتا، سبرايت
Coca Cola, Fanta, Sprite



10 درهم
AED

مشروب الطاقة ريد بل
Red Bull Energy Drink



8 درهم
AED

شاي مثلج
Iced Tea



8 درهم
AED

مشروب باربيكان
Barbican Drink



8 درهم
AED

قهوة مثلجة
Iced Coffee



5 درهم
AED

عصير مسافي (٢٠٠ مل)
Masafi Juice (200 ml)



5 درهم
AED

مشروبات ساخنة
Hot Drinks

قهوة تركية، قهوة أمريكية، كابوتشينو، شوكولاته، شاي
Turkish coffee, American coffee, Cappuccino, Chocolate, Tea



4/5/10/25 درهم
AED

صحف ومجلات
Newspapers & Magazines

مختارات من الصحف والمجلات العربية والأجنبية
A selection of Arabic and English magazines and newspapers.

نقبل العملات من البلدان التالية: الإمارات العربية المتحدة، البحرين، الأردن، الكويت، السودان، المملكة العربية السعودية، الهند، إيران، الولايات المتحدة الأمريكية، باكستان، بنغلاديش، تركيا، روسيا، سوريا، سريلانكا، عُمان، قطر، كينيا، لبنان، مصر، نيبال، وكذلك اليورو

We accept currencies from the following countries: United Arab Emirates, Bahrain, Bangladesh, Egypt, Iran, India, Jordan, Kuwait, Lebanon, Nepal, Oman, Pakistan, Qatar, Russia, Saudi Arabia, Sudan, Syria, Sri Lanka, Turkey, USA and Euro

جميع الأطعمة هي حلال وقائمة الطعام تعتمد على توفر محتوياتها. كافة الوجبات تحتوي على قطعة كيت كات صغيرة وأحد المشروبات الباردة أو الساخنة، ماعدا مشروب الطاقة والمياه المعدنية.
All products are halal and subject to availability. All combos include a mini Kit Kat and a hot or cold drink, excluding energy drink and mineral water.

*Special meals available online

*الوجبات الخاصة متوفرة عند الطلب عبر الإنترنت

قائمة الطعام تعتمد على توفر محتوياتها، لضمان توفر خياركم الأول الرجاء الحجز عبر الإنترنت
All products are subject to availability. Book online to guarantee your availability